

UNIDAD OBRERA

PORTAVOZ DE LOS TRABAJADORES DE ACSA

Compañeros:

Hemos visto como en los últimos días, se han incorporado a ACSA, numerosos trabajadores contratados por la empresa y facilitados por Sindicatos, traídos de Andalucía.

Ha de quedar claro para todos que ésta es una maniobra de la empresa que tiene varios objetivos.

- 1º) Sustitución de forma inmediata y fácil de todo el personal despedido o que pidió la cuenta.
- 2º) La existencia de una cantidad de trabajadores que no tiene conocimiento de la lucha llevada a cabo, y por lo tanto no identificados con nuestras reivindicaciones.
- 3º) El desanparo de estos trabajadores, puesto que al encontrarse solos y dependiendo exclusivamente de la empresa, están más en las manos de ellos.
- 4º) Evitar pagar mayores jornales o destajos que los establecidos en la empresa, pues comparado lo que aquí se paga con lo que cobran ellos, les hace conformarse.

Por lo tanto, todos nosotros debemos combatir ésta maniobra de la empresa, explicando a estos compañeros la real situación en que nos encontramos, romper el cerco de información que se les quiere imponer y unirlos a nuestra lucha. Para que no se dejen engañar por la empresa, y no solo no dejen de cumplir las promesas que les han hecho, sino que cese la explotación a que los tienen sometidos como a todos nosotros. Explotación que siguen haciendo descaradamente, y que llevan a cabo de varias maneras:

- 1º) Obligándonos a hacer horas y más horas extraordinarias, no tan solo los días laborales, sino incluso los sábados por la tarde, con lo que persiguen dos objetivos:
 - a) Pisotear nuestra lucha, haciéndonos pasar por el tubo de recuperar de ésta manera (en horas que debieran ser de descanso) los días que estuvimos de huelga.
 - b) Intentar terminar en el plazo que les han impuesto, las horas que quedaron detenidas, con lo que en definitiva pretenden que seamos nosotros los que recibamos todo el peso, el de nuestras necesidades, y el de las necesidades de la empresa.
- 2º) Manteniendo los destajos, RECHAZADOS UNANIMAMENTE POR TODOS NOSOTROS, en las Asambleas. A costa, para ellos, de subirlos algo, pero manteniendo la misma forma arbitraria de concederlos.

Así debemos de considerar ante todo estas dos cosas principalmente:

El abandono y el retraso de los trabajos es una de las más importantes fuerzas con que contábamos, para obligar a la empresa a que accediera a nuestras peticiones. Por lo tanto, ahora no podemos desandar lo andado, recuperando para ellos, lo que nos había costado tanto conseguir. Y beneficiar a la empresa, con nuestros sudores, para que ella cumpla los plazos que tiene concedidos. POR ELLO, AUN A COSTA DE ALGUN SACRIFICIO ECONOMICO, DEJEMOS DE TRABAJAR HORAS EXTRAS Y SABADOS Y DOMINGOS. Debemos imponer nuestra dignidad.

Los destajos, como todos sabemos, son los sistemas de trabajo más refinados de explotación. Por cuanto que el sobreesfuerzo que hacemos se convierte en beneficio CASI EXCLUSIVO, para la empresa. Todos nosotros lo hemos entendido así, y hemos dicho colectivamente "NO A LOS DESTAJOS". No nos conformaremos con los miserables aumentos que nos proponen y lucharemos para conseguir que desaparezcan.

En cuanto a los demás puntos que formaban nuestras peticiones de Convenio, hemos de saber que en varias empresas constructoras y en muchos centros de trabajo han sido discutidos y aprobados por numerosos trabajadores del ramo. En el polígono de la Mina, en la Termica del Besos, COPISA, AMARO, obras de la Estación de Sans y en otras obras de la ciudad universitaria y Valle de Hebrón, se han hecho Asambleas y se han recogido numerosas formas para presentar estas peticiones, de cara al próximo Convenio Colectivo de la Construcción. Los principales puntos són:

- 1º) Salario mínimo para el peón de 3000 ptas semana a jornal, aumentando según categoría.
- 2º) 40 horas de trabajo a la semana. El sábado fiesta.
- 3º) El IRTP (retenciones) a cuenta de la empresa.
- 4º) Fijos de plantilla a los 15 días.
- 5º) 100% salario real en caso de enfermedad, accidente o jubilación.
- 6º) Pagas extras de 30 días cada una a salario real, sin descuentos.
- 7º) Vacaciones de 30 días a salario real.
- 8º) Derecho de Asamblea en la empresa y locales del Sindicato.
- 9º) Derecho de huelga.

Y todos los demás.

Como vemos son semejantes a los nuestros. Debemos unirnos a las acciones de los demás trabajadores del ramo, que tienen su mirada puesta en nosotros, puesto que hemos sido los que hemos llevado la acción más importante y la más solidaria, que se ha hecho en el sector de la Construcción este año. Ejemplo de esta atención y solidaridad, fué el paro de dos horas que se hizo en dos obras de Hospitalet, durante los días de nuestra huelga, y en apoyo de nuestras reivindicaciones.

Queda así claro que no podemos abandonar nuestra lucha. La primera acción que debemos llevar a cabo, y en la que debemos demostrar nuestra UNION, es la de demostrar nuestra solidaridad con los despedidos el próximo día en que se celebren los juicios. Debemos presionar a la empresa y a Magistratura de trabajo, para que se reincorporen al trabajo y se anulen las sanciones, haciendo paros, o iendo todos a Magistratura. PARA DEMOSTRA A LA EMPRESA QUE NO TOLERAMOS QUE SE NOS MANEJE Y QUE SEGUIMOS ESTANDO UNIDOS.

POR LA READMISION DE LOS DESPEDIDOS
 POR LA VICTORIA DE NUESTRO CONVENIO
 POR LA SUPRESION DE LOS DESTAJOS
 POR LA EXPULSION DE LOS JURADOS VENDIDOS
 POR NUESTRA UNIDAD CON LOS DEMAS TRABAJADORES
 DEL RAMO
 POR NUESTROS DERECHOS

COMISION DE TRABAJADORES DE ACSA

LA SOLIDARIDAD CON NUESTRA LUCHA

ENTRADAS	Lista anterior	126.885,-
	Estudiantes Escuela Ingenieros	800,-
	Solidaridad Guinardó	5.200,-
	Barrio de Gracia y Juventud bachiller	6.350,-
		<hr/>
		139.235,-
SALIDAS	Lista anterior	83.000,-
	Ayuda a despedidos	27.000,-
	Solidaridad con GINCAR	5.000,-
	Fotocopias	160,-
		<hr/>
		115.160,-
	Quedan actualmente	<hr/>
		24.075;- pesetas

4 DE ABRIL DE 1.973

6)()()()()()()()()

compañeros de ACSA

El pasado martes día 3, fue muerto a tiros por la policía nuestro compañero de la construcción MANUEL FERNANDEZ MARQUEZ de COPISA y quedaron heridos varios más, mientras estaban con sus 1500 compañeros de las empresas COPISA, SADE y CONTROL Y APLICACIONES luchando por su plataforma reivindicativa. Estos trabajadores están pidiendo cosas semejantes a las que pedimos nosotros y por las cuales estuvimos en huelga durante 9 días. Entonces nos sancionaron a todos y despidieron a algunos compañeros, el martes en COPISA los sancionaron a todos, les MATARON A UN COMPAÑERO e hirieron a varios más.

¡¡BASTA DE REPRESION!! DEBEMOS DEMOSTRAR QUE NO ESTAMOS DISPUESTOS A QUE NOS DESPIDAN A NUESTROS DIRIGENTES, A QUE ASESINEN A NUESTROS COMPAÑEROS!!!

Aquellos días y aun hoy estamos recibiendo el apoyo económico y moral en nuestra lucha. Hoy debemos ser nosotros los que demos- tremos nuestra solidaridad con la lucha de los compañeros de la TERMICA DEL BESOS. REALICEMOS PAROS, MANIFESTACIONES, CONCENTRACIONES, EXTENDAMOS ESTA LUCHA COMO HICIMOS HACE MUY POCO!!!

Luchemos codo a codo con nuestros compañeros de la construcción de COPISA, HUARTE, ... por el convenio colectivo ~~xxxx~~ provincial de la construcción que se firmará el 1 de junio, para que satisfaga NUESTRAS NECESIDADES y no las de los patronos!!

Ha habido ya asambleas, paros u otras formas de lucha en SEAT, PEG SO, HISPANO OLIVETTI, CUMBRE, CARRODERIAS CATALANAS, CARBUROS METALICOS, BULTACO, GINCAR, ESESA, FECSA, SHERWIN WILLIAMS, SIEMENS y una lista interminable de otras fábricas.

En la construcción están habiendo grandes luchas en todo el ramo. A parte de las mismas luchas de la TERMICA del BESOS se pueden destacar las del POLIGONO LA PLANA donde el mismo martes ya hubo paro, asamblea y manifestación y donde la huelga continua, las de HUARTE y las de numerosas obras de Barcelona y de otras poblaciones de Cataluña!!!

!! POR LA READMISION DE NUESTROS DESPEDIDOS!!

¡¡POR NUESTRAS REIVINDICACIONES DEL CONVENIO, POR TODOS NUESTROS OBJETIVOS!!

¡¡SOLIDARIDAD CON LOS COMPAÑEROS DE COPISA !!!

!!!BASTA DE CRIMENES!!! REPRESION-NO!!!

¡¡¡A LA HUELGA GENERAL!!!

5-4-73